



Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARMELO MALANG

Jl. J.A. Suprpto 11A Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: senatusmalang@gmail.com

www.legiomariamalang.org

Edisi CXXIII(123)/

Oktober 2017

Alokusio

“Legioner di samping bekerja harus juga berdoa”
Buku Pegangan LM Bab 33 No. 12 hal. 223-224

Para legioner terkasih,
“*Ora et Labora*” demikian semboyan yang sering kita dengar. Berdoa dan bekerja itu terjemahannya. Suatu anjuran agar doa dan kerja berjalan beriringan. Anjuran ini sering terabaikan karena tuntutan jaman yang begitu menyibukan kita. Banyak orang terengah-engah kehabisan waktu untuk berdoa. Kerja, kerja dan kerja. Bacaan hari ini mengingatkan kita agar kita tetap menyediakan waktu untuk hening dan berdoa. Anggota aktif Legio harus berdoa Katena setiap hari dan dianjurkan untuk menyertakan seluruh doa Tessaera seperti anggota auksilier. Apa alasan utama *ora et labora* bagi anggota aktif Legio? Alasan utamanya adalah memberi keteladanan dan insipirasi pada anggota auksilier. Baik anggota aktif maupun auksilier hendaknya aktif dalam perhimpunan Rosario Suci sesuai Tambahan 7 Buku Pegangan. Penerapannya untuk kita Legioner di Indonesia adalah mengikuti doa Rosario

di lingkungan-lingkungan paroki anda. Semoga Bunda Maria melindungi anda dalam karya dan doa yang harmoni. Dan semoga oleh perantaraanya pula, setiap perjuangan misi kita mencapai garis akhir, yakni Kristus Tuhan kita. Amin.



RD Emanuel Wahyu Widodo
Spiritual Director of Senatus Malang



DAFTAR ISI :

Alokusio	1
Berita Dublin	2
Berita	2
Berita Senatus	3
Laporan Dewan	3
Komisium Surabaya	3
Komisium Tomohon	3
Kuria Maria Assumpta	3
Kuria Bali	3
Rekoleksi dan HUT LM ke 96	4
Kongres Kuria Maria Assumpta	4

SPECIAL POINTS OF INTEREST:

Anggota aktif Legio harus berdoa Katena setiap hari dan dianjurkan untuk menyertakan seluruh doa Tessaera seperti anggota auksilier.

Berita dari Dublin



- Alice Creaton telah terpilih kembali sebagai Bendahara dua Dewan Konsilium Dublin. Ia terpilih karena tidak ada calon lain.
- Selama bulan Setember ini, dewan Konsilium mempunyai banyak acara; seperti Konggres Kaum Muda, Perayaan HUT Legio Maria, Culture Night of Dublin dimana rumah-rumah Legio Maria dibuka untuk umum dan ziarah ke Knock .

Berita dari Vatikan

- Sri Paus Fransiskus telah mengunjungi negeri Kolombia di Amerika Latin. Dalam lawatan tanggal 6 – 10 September 2017 ini, Bapa suci membawa misi perdamaian dan perhatian untuk kaum miskin. Hanya keadilan yang akan mengakhiri kekerasan dan kemiskinan, demikian seruannya.
- Sri Paus amat bersimpati atas terjadinya krisis kemanusiaan etnis Rohingya. Bapa Suci berharap akan segera mengunjungi Myanmar dan Bangladesh. Sumber dari Vatikan memastikan Sri Paus akan berada di Myanmar 27-30 November 2017 dan melanjutkan ke Bangladesh sampai 3 Desember 2017.



Berita dari Senatus

- Senatus Malang akan menghadiri Konferensi Regional Regia Maria Diangkat Ke surga Kupang pada tanggal 27-29 Oktober 2017.
- Senatus menghimbau agar semua legioner aktif dalam mengikuti ibadat Rosario di lingkungan masing-masing.
- Perwakilan dari Perwira Senatus Malang dan perwira Kuria Maria Assumpta akan mengikuti pertemuan Tahunan Keuskupan Malang yang akan diadakan pada 27 Nopember - 1 Desember 2017 di Rumah Retret Sta. Maria Magdalena Postel
- Senatus Malang akan mengadakan Misa Arwah untuk semua legioner yang telah meninggal pada bulan November 2017.

Laporan Dewan

Komisium Ratu Semesta Alam Surabaya

Komisium Ratu Semesta Alam Surabaya menghadiri pembinaan 3 presidium di paroki St. Stefanus, mengikuti seminar kelompok kategorial Keuskupan Surabaya dan mendampingi 1 presidium yang lemah. Senatus mengucapkan profisiat atas perluasan LM di Kuria asuhan Komisium yaitu terbentuk satu Presidium di Kuria Pintu Surga Kediri di Stasi Kedung Rejo, Jombang. Terbentuk 2 presidium senior dan 1 presidium junior di Blitar.

Komisium Maria Bunda Penasihat Yang Baik Tomohon

Komisium Maria Bunda Penasehat Yang Baik Tomohon aktif mengadakan sosialisasi Legio Maria di paroki/stasi yang belum ada Legio Maria. Perwira Komisium juga berhasil menyelenggarakan ziarah se-Komisium ke Gua Maria Paroki Bunda Hati Kudus Rumengkor. Senatus mengucapkan profisiat atas perluasan LM yaitu terbentuknya Pra Presidium Maria Bunda Penolong Abadi dan Pra Presidium junior Regina Caeli di paroki Werdi Agung, Presidium Porta Caeli dan Presidium Maria Asumpta di Tomohon (Kuria I Maria Puteri Kerahiman), Presidium Maria Bunda Yang Tersuci di stasi Kiawa (Kuria X Regina Caeli Tondano), presidium OMK di paroki Sarongsong (Kuria II).

Kuria Maria Asumpta Ijen

Kuria Maria Asumpta Malang aktif dalam mengadakan supervisi ke presidium asuhannya. Senatus mengucapkan profisiat atas perluasan LM yaitu terbentuknya Pra Presidium Ratu Para Bapa Bangsa di Paroki St. Yohanes Pemandi Janti-Malang.

Kuria Ratu Para Rasul Bali

Kuria Ratu Para Rasul Bali aktif dalam mengadakan supervisi ke presidium asuhannya. Senatus mengucapkan profisiat atas perluasan LM yaitu terbentuknya Presidium Panglipur Sungsud Sedih di Paroki St. Theresia Tangeb dan terbentuk Pra Presidium Ratu Rosario Suci di paroki St Petrus Denpasar.

Rekoleksi dan HUT LM ke 96 Senatus Malang

Dalam rangka HUT Legio Maria ke-96 yang jatuh pada 7 September 2017 Senatus Sinar Bunda Karmel Malang memperingatinya dengan menyelenggarakan acara dalam bentuk rekoleksi. Adapun acara tersebut dilaksanakan pada hari Minggu 10 September 2017 di biara Seminari Maria Monfortan Jalan Joyoagung 100 Malang. Rekoleksi diawali dengan misa kudus dan diikuti oleh 142 peserta. RP Gregorius Pasi, SMM sebagai Romo pendamping pada hari itu dan membawakan tema " MENJADI TANAH YANG BAIK BAGI BENIH SABDA TUHAN DAN BAGI PERUTUSAN SEBAGAI LEGIONER". Pada akhir sesi masing-masing legioner yang terbagi dalam beberapa kelompok menampilkan keakraban dalam berbagai bentuk drama, pantomim dll tentang apa yang telah mereka terima dalam materi hari itu. Acara diakhiri dengan ramah tamah dan makan siang dalam suasana yang penuh keakraban antara para legioner dengan Romo-romo yang bertugas di biara tersebut serta para fraternya. (Wiwik)



Kongres LM Kuria Maria Assumpta Malang

*Chapter 5 from the Handbook
17th September 2017*

Fr. Gregorius Pasi S.M.M



Kuria Maria Assumpta mengadakan kongres LM dalam rangka perayaan HUT LM ke-96. Acara kongres dilaksanakan pada Minggu, 17 September 2017 yang didampingi oleh RP Gregorius Pasi, SMM. Acara di adakan di Aula Frateran BHK dengan mengangkat materi kongres dari Buku Pengangan LM Bab 5 " Pelayanan Legio Maria". Kongres diikuti ± 60 orang legioner (dari 11 Presidium asuhan) acara berjalan dengan baik.